

## Previo a discusión

## Mantiene oposición postura de no votar por Reforma Eléctrica

Previo a la discusión de la Reforma Eléctrica que se llevará a cabo este domingo en la Cámara de Diputados, partidos de oposición refrendaron su postura de que la iniciativa daña al país y es un retroceso para los mexicanos.

El diputado federal del PRI, Pablo Angulo Briceño, aseguró que de aprobarse la iniciativa traerá graves consecuencias económicas, sociales y ambientales por lo que adelantó que su voto será en contra. Además, comentó que la propuesta del Presidente Andrés Manuel López Obrador generará electricidad más costosa, traería menor crecimiento, desarrollo, mayor inflación, incumplimiento de acuerdos internacionales, afectaciones a la participación del sector privado y daño al medio ambiente.

El priista indicó que la propuesta atenta contra las reglas del mercado eléctrico al cambiar arbitrariamente el marco regulatorio con el que se realizaron las inversiones, donde el sector privado invirtió 44 mil millones de dólares. "Obligaría al Estado mexicano a pagar indemnizaciones o tener que presentarse ante arbitrajes internacionales. Sin pasar de largo que es falso que la energía está fuera del T-MEC", aseveró.

Por separado, la Dirección Nacional Ejecutiva del Partido de la Revolución Democrática (PRD) condenó las intimidaciones por parte del Gobierno federal y el titular del Ejecutivo a los Grupos Parlamentarios de la coalición "Va por México", en la Cámara de Diputados.

En un comunicado, detalló que el sol azteca apoya y respalda los 12 puntos presentadas por los grupos de oposición para que haya una reforma energética en beneficio de todas y todos los mexicanos.

"Decimos claro y preciso, que esa reforma presidencial no va a pasar y que, si quieren una Reforma Eléctrica, incluyan lo que presentó la alianza legislativa Va por México, integrada por PRD, PRI y PAN, porque es una reforma pensada en millones de familias y con la reforma oficialista se fomentará la corrupción por parte de Bartlett y se verán severamente afectadas por la contaminación y los altos precios de la energía en sus hogares", indicó la misiva.

https://www.razon.com.mx/mexico/mantiene-oposicion-postura-votar-reforma-electrica-478905

